

665554

vol. n.º 2, fp. 127

FUTURION

RESEÑA DE LIBROS

Pensando el Futuro,

ALVAREZ VASQUEZ DE PRADA, Enrique.

C.E.T. Genchi, Santiago 1987.

Alvarez Vásquez de Prada es un ensayista chileno que, aunque poco difundido en los círculos universitarios, ha escrito desde 1948 hasta el presente siete ensayos, teniendo como común denominador de cada uno de ellos, la reflexión desde una

perspectiva humanista de los grandes problemas contemporáneos que afectan al hombre, presentes, por ejemplo, en *Ecología* (1978), *Filosofías* (1978) y *Amor al Odio* (1885).

Pensando el Futuro, es una obra que sigue esta tendencia y queda definida por su subtítulo: "Ensayo acerca de las perturbaciones y mudanzas que alterarán el humano devenir, al compás de la revolución científico-tecnológica y del colapso de la moral". En 222 páginas, el autor demuestra conocer la literatura existente en torno a la sociedad post industrial, y con frecuencia uno puede reconocer que está familiarizado con las ideas de Toffler, Bell, Asimov, Gouldner, Minc, entre otros.

El texto se compone de seis capítulos, los cuales entregan una visión de conjunto acerca de los alcances de los cambios tecnológicos y de la reestructuración industrial que hoy se produce en las naciones desarrolladas y que comienzan a afectar a los países en proceso de desarrollo.

El tema del tránsito de un paradigma basado en una organización productiva industrial a un **paradigma económico**, donde priman las tecnologías de punta como la microelectrónica, las biotecnologías o la industria de nuevos materiales, el autor deja traslucir una reflexión típica

Pensando en el futuro [artículo] Hernán Acuña R.

AUTORÍA

Acuña E., Hernán

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pensando en el futuro [artículo] Hernán Acuña R.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile